



Stimmgewaltiger Auftritt zweier Chöre

Schüpfheim Die Kirchenchöre von Inwil und Schüpfheim vereinigten sich unter der Leitung von Elsbeth Hofstetter für ein Projekt, das am Wochenende seinen klangvollen Abschluss fand. Dem samstäglichen

Konzert in Inwil folgte am Sonntag der Auftritt in der Pfarrkirche Schüpfheim. Zusammen mit dem Orchesterverein Schüpfheim, einem professionellen Ad-hoc-Ensemble, der Solistin Franziska Wigger-Lötscher

(Bild) sowie Silvio Wey am Marimbaphon und Silvia Wagner an der Orgel bereiteten die 90 SängerInnen sich und den zahlreichen Zuhörern ein eindrückliches Konzerterlebnis. [Text rob/Bild ds]